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Der Titel ist Programm in dieser Schwarzweiß-Animation. Nachhall be-
stimmt die Bewegungen. Eine Assoziationskette aus fließenden Bil-
dern entsteht. Ein Wesen mit dickem Bauch und kleinem Gesicht wan-
dert durch die Welt. Es gibt weitere Wesen, die ähnlich dicke Bäuche 
haben und Arme aus Stelzen. So verfügen sie über eine Bewegungs-
freiheit, die ihnen neue Blickrichtungen ermöglicht. Der Sumpf gibt 
den Köpfen Schattierung, und der Rhythmus der Tamburine versetzt 
die Bäuche in Schwingung. Mit reduzierten, aufs Wesentliche konzen-
trierten Bewegungen folgt der Film den gesichtslosen Wesen.

The title says it all. The movements in this black-and-white animation 
are governed by an echo. The flow of images creates a chain of associa-
tions. A pot-bellied creature with a tiny face roams the world. There are 
also other creatures, similarly pot-bellied, with stilt-like arms. This gives 
them a mobility which affords them new points of view. The swamp 
provides shade for their heads, the rhythm of the tambourines makes 
their bellies sway. The film follows these faceless creatures with mini-
mal movements which focus only on the essentials.
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